

Numerosos alcaldes han sido muertos por FMLN

"Diez alcaldes asesinados por los terroristas del FMLN y más de 90 se han retirado de sus cargos, al ser amenazados a muerte."

Así lo expresan portavoces de partidos políticos, agregando que estas acciones han sido condenadas por diferentes organismos nacionales e internacionales.

Según declararon, no conciben "que una persona electa popularmente, no se le permita contribuir al desarrollo socio-económico de sus respectivas comunidades".

Los partidos políticos, congregaciones religiosas, comisión de Derechos Humanos Gubernamental y otras entidades se han pronunciado y condenado a los terroristas por violar los derechos humanos al "ajusticiar" su-

mariamente a ciudadanos indefensos, que el único delito que han cometido, dijeron, es servir a su Patria.

Asimismo sostienen que "con estos asesinatos se pretende sabotear el proceso de democratización que se inicia en El Salvador, por no convenir a sus intereses marxistas-leninistas, ya que ellos", expresaron las entidades mencionadas, "pretenden llegar al poder por la vía de la violencia".

Entre los alcaldes asesinados por los grupos terroristas se menciona a los siguientes: Santos Antonio Martínez, de Coatepeque, del Partido ARENA;

Ricardo Antonio Pineda, de Sesori, San Miguel ARENA;

José Ulises Henríquez, de Nueva
—Pasa a la página 26—



—Foto de LA PRENSA, por Herrera.

UTILES. La primera dama de la nación, Doña Inés Durán de Duarte (centro), presidenta del Comité Pro Obras Sociales, entregó un donativo de cuadernos y lápices a las presidentas de las filiales de dicho Comité en todo el país, los cuales serán entregados a las escuelas más necesitadas. El donativo asciende a unos 40 mil colones.

—Pasa a la página 26—

Atractivo para inversión extranjera en minería

Ha sido terminado el Anteproyecto del Código de Minería, que ofrece ventajas y excelentes atractivos para la inversión extranjera, se informó.

El ministro de Economía, Lic. Raúl Antonio Góchez, iniciará próximamente los trámites

que son necesarios para que el Organo Ejecutivo apruebe el anteproyecto.

En la elaboración del documento colaboraron el experto colombiano Douglas Velásquez Jácome, del Programa de las Naciones Unidas para el
—Pasa a la página 26—

F.A. incauta pertrechos de guerra a subversivos

Unidades de infantería de los departamentos de San Vicente, Usulután, Cuscatlán y San Miguel, han dado rudos golpes a grupos terroristas del FMLN.

En combates librados en distintos sectores de los cuatro departamentos, el ejército ha des-

mantelado varios campamentos, causando numerosas bajas a los grupos subversivos.

Durante las acciones, los efectivos militares decomisaron 400 yardas de alambre para armar minas a distancia; 20 cajones de regular tamaño
—Pasa a la página 26—

De Usulután

Por amenazas del FMLN renuncia juez de Berlín

El Sr. José Ernesto Nuñez, Juez Segundo de Paz de Berlín, en el departamento de Usulután, renunció ayer a su cargo por amenazas del FMLN.

Manifestó el ex funcionario judicial, que en nota enviada por el Frente

Sur-Oriental a nombre del FMLN, le daban 48 horas para que dejara el cargo, ya que de lo contrario, sería asesinado.

El ex Juez de Berlín, Sr. José Ernesto Nuñez, manifestó que renunció ante la Corte Suprema
—Pasa a la página 26—

Reafirma su cooperación con Centroamérica la CEE

La Comunidad Económica Europea, reafirmó la cooperación con Centroamérica y espera asumir pronto otros compromisos, que faciliten la integración y el comercio regional, declaró ayer en Bruselas el Sr. Leopoldo Giunti.

El Jefe de la División de América Latina de la Comisión (Organo Ejec-

tivo de la CEE), ofreció las declaraciones al aproximarse la V Conferencia Ministerial de la Comunidad Europea, América Central y Contadora, que se realizará los días 27 y 28 de este mes en San Pedro Sula, Honduras.

"Pensamos que, tomando en cuenta las dificultades económicas de los países
—Pasa a la página 26—



OBRA. Interesante obra de famoso autor norteamericano ha sido traducida al español: "Auto-Renovación. El Individuo y la Sociedad Innovadora". Informan Betty y George Teague.

Interesante obra de autor EU traducida al español

"Auto Renovación. El individuo y la Sociedad Innovadora", es el título de un interesante libro del autor norteamericano John W. Gardner.

Llamado para que se fumiguen los basureros públicos

(Santa Ana). La Federación de Comunidades de esta ciudad, ha dirigido
—Pasa a la página 30—

Fue publicado en 1963 y por su impacto en el individuo y en la sociedad
—Pasa a la página 25—

Crecimiento poblacional origina tala de bosques

El crecimiento poblacional ha sido factor decisivo en la destrucción de los bosques, por la demanda de tierra para cultivo y vivienda.

Así lo sostienen representantes del Comité

Técnico Agrícola Nacional (COTAN), del Ministerio de Educación, al informar que en el presente año se desarrollará el Plan Nacional Agrícola, como respuesta a los di-
—Pasa a la página 30—

Mueren 6 subversivos y FA descubre depósito de armas

La muerte de seis subversivos y el hallazgo de un depósito de cartuchos y materias primas para fabricar artefactos explosivos, informa la Fuerza Armada.

Los seis extremistas

perdieron la vida en cercanías de San Agustín, Dpto. de Usulután; Guadalupe, en el Dpto. de San Vicente y Nombre de Jesús, de Chalatenango.
—Pasa a la página 25—

Alcaldía de Santa Tecla trabaja por la comunidad

"La Municipalidad de Nueva San Salvador, atiende con todo interés su obligación de trabajar por el bienestar de la comunidad", manifestaron el Sr. Carlos Rosales y la Srita. Patricia Hernández.

El primero es el 5o. Regidor y la segunda Jefe de Relaciones Públicas del mencionado Concejo Edilicio.

Ambos declararon que con la colaboración de CONARA y de los vecinos
—Pasa a la página 25—



INSTRUCTORES. El Consejo Central de Elecciones, capacita a más de un centenar de sus instructores, a fin de que informen y orienten a la comunidad en general, sobre la aplicación del Código Electoral y sus reformas. El evento lo auspicia una unidad técnica de la Agencia Internacional para el Desarrollo (AID).

—Foto de LA PRENSA, por Peñate Orantes.